



Delegación de Fronteras del Norte de España.—Fachada principal.

DOS OBRAS EN IRUN, GUIPUZCOA

Acaban de ser inauguradas en Irún dos obras importantes, llevadas a cabo por la Dirección General de Regiones Devastadas. La primera es la Delegación de Fronteras del Norte de España, edificio de nueva planta, que sustituye al destruído por la guerra, y que alberga todos los servicios de la Dirección de Seguridad, que comprenden la Jefatura de Fronteras y la Jefatura de Policía. Las fachadas son de sillería, compuestas de un modo sencillo, pero con